



Zahlen, Daten, Fakten

Die Neuapostolische Kirche international:

Die Neuapostolische Kirche ist eine weltweit verbreitete christliche Kirche, die von Aposteln geleitet wird. Ihren internationalen Verwaltungssitz hat sie in Zürich, Schweiz. Sie zählt über neun Millionen Mitglieder in über 55.000 Gemeinden auf allen Kontinenten. Präsident der Neuapostolischen Kirche International ist Stammapostel Jean-Luc Schneider.

Grundlage der Lehre ist die Heilige Schrift. Neben den drei Sakramenten – Taufe, Abendmahl, Versiegelung – sind das Apostelamt und die Naherwartung der Wiederkunft Christi bestimmende Kennzeichen neuapostolischer Glaubenslehre.

Einen aktuellen Überblick erhalten Sie im Internet: www.nak.org

Die Neuapostolische Kirche in Deutschland:

Die Neuapostolische Kirche in Deutschland ist – wie überall auf der Welt – dezentral in Gebietskirchen organisiert. In Deutschland gibt es drei Gebietskirchen. Sie sind jeweils Körperschaft des öffentlichen Rechts (und damit rechtlich anderen Kirchen gleichgestellt).

Gebietskirchen (Landeskirchen) in Deutschland:

- Neuapostolische Kirche Nord- und Ostdeutschland
- Neuapostolische Kirche Süddeutschland
- Neuapostolische Kirche Westdeutschland

Einen aktuellen Überblick erhalten Sie im Internet: www.nak.de

Die Neuapostolische Kirche Süddeutschland:

Die Neuapostolische Kirche Süddeutschland – deren Gebiet die Bundesländer Baden-Württemberg und Bayern umfasst – hat ihren Sitz in Stuttgart. In rund 550 Gemeinden werden ca. 103.000 Mitglieder seelsorgerisch betreut. Außerdem erfolgt von Süddeutschland aus die seelsorgerische und administrative Betreuung von über eine Million Christen in weiteren ca. 30 Ländern, vorwiegend in West-, Ost- und Zentralafrika, am Persischen Golf und in Südosteuropa.

Präsident der Gebietskirche Süddeutschland ist Bezirksapostel Michael Ehrlich. Seine engsten Mitarbeiter in Süddeutschland sind sechs Apostel und sieben Bischöfe.

Einen aktuellen Überblick erhalten Sie im Internet: www.nak-sued.de

(Stand: Januar 2024)